



(/)

[Kontakt \(/index.php/kontakt\)](/index.php/kontakt)

[Links \(/index.php/links\)](/index.php/links)

[Impressum \(/index.php/impressum\)](/index.php/impressum)

[gehe zu AN-, ABMELDEN \(/index.php/an-abmelden\)](/index.php/an-abmelden)

Suchen ...

[SeniorBasel \(/index.php\)](/index.php)

[Anlässe \(/index.php/agenda\)](/index.php/agenda)

[Berichte \(/index.php/berichte\)](/index.php/berichte)

[Schaufenster \(https://www.seniorbern.ch/index.php/schaufenster\)](https://www.seniorbern.ch/index.php/schaufenster)

[Forum \(https://www.seniorbasel.ch/index.php/forum\)](https://www.seniorbasel.ch/index.php/forum)



28.08.2018 -- sowe/hri -- Ort: Mühle Brüglingen

Baslerstamm und die Mühle

Bericht unserer Besichtigung des Mühle Museums Brüglingen vom 28.8.2018 von Sonja Weber

Der Baslerstamm und die Mühle

Es klappert die Mühle.... man kennt das Lied von dem rauschenden Bach, etc. Und weil Mühlen immer interessant sind trifft sich der Baslerstamm in Brüglingen ungefähr drei Hüpfen weg von der Basler Stadtgrenze. Genauer gesagt im wunderbaren Merian-Park. Die Mühle ist etwas versteckt, aber wenn man sie gefunden hat idyllisch gelegen logischerweise an einem kleinen Bachlauf.



Mit guten Informationen über das Antike wird das Wasser gestaut und langsam und etwas zäh beginnt das Rad aus Eichenbrettern zu laufen. Sie ächzt und knorzt, aber sie darf das, sie ist im 16. Jahrhundert gebaut worden.



Im Innern des Hauses kann man viele Gerätschaften aus alten Zeiten bestaunen. Gefühlte (die Schreiberin ist technisch absolut unwissend) hunderttausend Zahnräder die in sich greifen. Schön anzusehen wie das alles nach so langer Zeit noch so gut funktioniert. Aber nein, gemahlen wird seit 1950 nicht mehr, das sind die heutigen Hygienevorschriften viel zu streng.



Nach so viel Technik meldet sich der Magen, nein nicht mit klappern, aber mit brummen. Und unsere Berner Delegation ruft eher laut nach Aperó. Ist auch verständlich nach ihrem Hindernislauf durch die Peripherie von Basel. Ein kleiner Typ! Wenn ihr wieder mal kommt, fragt doch die *Eingebore* von Zürich! Sie macht dann Lotsendienst.. ganz ohne GPS!!



Also man sitzt unter grossen weissen Sonnenschirmen und geniesst den Wein, merci viel mol. Dort wo es s`Merians schön fanden, ist es halt immer noch zauberhaft! Danke an alle die kamen und speziell den Organisatoren. Und die die zu Hause blieben, ganz im Vertrauen, ihr habt wieder etwas verpasst!

Mit einem lieben Gruss aus Zürich, Sonja Weber.

Fotos von Heinz, reni, Rita und Sonja











